本庁舎等整備基本設計 設計者選定報告会

アンケート集計結果

	意見(一部抜粋)	件数
情報発信について	・深尾先生のおしゃっていたインフォボックスを設けてほしい。WSの進行計画などがわかると、意見も出しやすく参加しやすいです。 ・今後の進捗状況など随時ホームページで情報発信していただければと思います。 ・告知努力が乏しい。おしえてくれる人がいなかったら知らずにいた。総じて、区庁舎は大きなテーマなのにそれに比べて情報提供や告知などがとても貧弱。50年、100年の話なのにおかしい。スタッフが足りなくて忙しすぎるのか、あるいはとても一方的な印象。コミュニケーションがなっていない。	9件
区民参加について	・リング会議の運営を真に区民の参加となるものを切に希望。 ・区民参加で基本設計をするようにしてほしい。区民自治を確立するための「参加と協働・交流」の区政を推進するための拠点としての庁舎であるのだから、しっかり区民参加の組織・システムを先ず作って、情報公開を通じて区民の納得する庁舎、区民会館の基本設計をしてほしい。	7件
当日の運営について	 このようなシンポジウムに初めて参加させていただきました。設計者を選ぶ過程もよくわかり、提案内容も非常にわかりやすく説明頂き、有意義でした。これからいろいろな意見が出て、計画案を取りまとめるのは、かなり労力がかかると思いますが、区民の心に残る建物にしてください。 ・今日はワークショップではないという会場からの意見があったが、確かに報告会の趣旨がわかりにくかった。ワークショップをやるなら、そういう時間を別途もうけたほうがよいのではないか。 	6件
世田谷区民会館について	・区民会館ホールについて 1. 音響を第一に考えてほしい 客席は固定席にしてほしい(可動式は不可) 2. 付帯設備について 大楽屋、中楽屋、小楽屋(3室以上) リハーサル室(練習室)を完備してほしい。 世田谷区には良質の音楽ホールがないので、区民が利用出来る音楽ホールにして欲しい。 ・現状の音響の確保、多目的とした場合の音質の低下は他のホールで何ヶ所か経験している。89万の公的ホールとして音響を重視して欲しい。練習室、リハーサル室など思い切ったスペースを確保して欲しい。	5件
近隣住民への配慮について	・近隣住民に対する配慮が感じられない。今の駐車場に大きく高い建物を建てられることは日差し、青空、風通しがなくなり威圧感のみである。 ・第2庁舎の跡に建てられる新庁舎は現在と比べると坂道をはさんで住宅に近くなっている気がします。建物からの距離が近くなると区役所からの視線が 気になります。	4件
交通環境について	・周辺の交通環境を悪化させないため、駐車場・駐輪場を充分設けてほしい。 ・ミニバスを走らせれば外来の車のPもいらない。	4件
自然・みどりについて	・世田谷の自然や地歴などに基づいた憩いの空間を創出して頂きたい。 ・今後、計画を詰めてゆくにあたって、現庁舎の魅力であるケヤキ広場のスケール感、囲まれていながら開放的な場の構成、ケヤキ並木、などをどこまで活かせるか、あるいは再生できるか、ということに関して、充分に検討をして欲しい。又、少子高齢化の進む日本社会を考えて、適切な規模についても再度確認をした上で、設計条件を見直して欲しい。	3件
議場等について	・議場は低層階に設け、区民に開かれた設えになると良いと思います。(今回の佐藤総合の提案は上層階ですが) ・ガラス張りの議場、議員と区民のコミュニケーションスペースの設置、閉会時の議場の区民利用に配慮した計画 ・議会棟の10階建が本当に必要なのか?	3件
費用・維持管理費について	・維持管理費があまりかからない設計・施工を実施してほしい。	1件
その他	・次の建替えがし易い建築計画としてほしい。(建築的価値のないものに) ・区民(市民)のための庁舎の先進事例となることを期待する。	32件